

## Nuit d'été

Mon cœur est en repos, mon âme est en silence,  
Je n'ai plus aucune notion du temps.  
"Je" n'est même plus, Moi est devenu  
Nous. Symbiose lors d'un unique instant,  
Où nos corps emmêlés mêlent nos confidences.

Main aventurière s'engage en un voyage.  
Elle traverse la forêt frisée d'amende  
Puis glisse le long du chemin vertigineux  
Qu'elle s'amuse à reprendre plusieurs fois  
Avant d'atteindre les gorges du chaud étroit.

Mais voilà que l'air devient froid.  
Le ciel noircit jusqu'à perdre un sens.  
Et comme par autodéfense  
Le Je revient, maladroit.

Le noir se dissipe.  
Fades couleurs, odeurs  
Et textures apparaissent.

A peine après t'avoir laissé  
Mon âme divaguait déjà,  
Mon corps réclamait tes baisers  
Et mon cœur enviait tes bras.

Mais le Je était revenu me faisant douter en tout du nous.  
Était-ce un rêve beaucoup trop réel  
Ou bien juste la réalité de mes rêves?  
Impossible à trancher, songer change son goût.  
Mon esprit failli, il me faut un signe externe.

Une lumineuse vibration musicale,  
Soudaine, calme tous les tracas de mon âme.  
Bruit remplacé par le vacarme de mon cœur.  
La main enlace enfin fermement ce Graal  
Laissant au corps cette douce expression faciale.